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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 25年 5月 30日 

田島 敬一 ３ 

① 「山河の館」の利用活

性化について 

・図書室など土曜閉館のため利用度が上がり

にくい状況である。費用対効果の意味から

も村内の学習教育のレベル向上のために

も、土曜開館を検討してはどうか。 

教育長 

② 公園の整備について 

・国は災害に強い国土強靭化の方針で臨んで

いる。住宅密集地に防災拠点として公園を

整備することは必要ではないか。 

・阿蘇広域に積み立てていたふるさと市町村

圏の積立金から 7000万円を活用してはどう

か。 

村 長 

午前 11時 26分 
③ 風疹の予防接種につ

いて 

・風疹が去年の６倍ほどに急増している状況

である。20代から 40歳にかけての世代は、

予防接種を受けている割合が少ない。妊娠

時に羅患した場合、胎児に先天性の難聴や

心疾患になる可能性がある。村独自に希望

者に助成して接種を推進してはどうか。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

２ 

平成 25年 5月 30日 

宮田 勝則 ２ 

① 障がい者の雇用につ

いて 

・地方自治体（村）における障がい者の雇用

義務についてどう考えているか。 

 （総職員数は約 100名である） 

村 長 

午前 11時 53分 
② 主要道路の交通渋滞

対策について 

・県道堂園小森線の完成年度は。 

 地域再生事業で実施されている農免道線の

延長を本村はどうするのか。 

村 長 
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